Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 146 m2
Référence 84190790
Prix 1720 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au Cceeur du village d'auteuil, au deuxieme étage d'un immeuble d'angle 1930 de
standing sécurisé avec gardien, ce bel appartement de 146m2 au plan modulable,
se compose d'une galerie d'entré, d'un triple séjour, d'une cuisine indépendante,
de trois chambres dont une avec sa salle de douche, d'une salle de bains avec ses

toilettes, de toilettes séparées et de rangements. Possibilité de créer une quatrieme

chambre. Cet appartement bénéficie de tres beaux volumes avec une belle hauteur
sous plafond et de tout le charme de I'ancien avec bow-windows, parquet et

cheminées. Une cave complete ce bien ...

This stunning 146m?2 (1,572 sq ft) apartment with a modular layout on the second
floor of a secure 1930s corner building with a concierge in the heart of auteuil
village, comprises an entrance gallery, a triple-sized living room, a separate kitchen,
three bedrooms, one of which has a shower room, a bathroom with toilet, a
separate toilet and storage space. Option to fit out a fourth bedroom. This
apartment offers great volume with fantastic ceiling height and plenty of period
charm, with picture windows, parquet flooring and fireplaces. A full cellar rounds off

this high-quality property, a ...

BARNES AUTEUIL
1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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